

je suis parti dans une entreprise de mécanique pour demander pour faire un stage de mécanique. Je suis parti avec ma mère rechercher un stage et j'ai demandé s'ils avaient de la place pour le stage.

J'ai bien aimé le chef. Parce que il était sympa et il m'a bien accueilli et il m'a bien expliqué le métier. J'ai découvert pendant ce stage comment réparer les voitures, comment ranger des pneus et comment faire la vidange.

Mon stage s'est bien passé et c'était bien.

Mon prochain stage va être Boulanger ou magasinier.

